LUNDE & NIETO

PROPERTIES -



Villa - Chalet en venta en La Cala Golf, Mijas

1.495.000 €

Referencia: R4975948 Dormitorios: 5 Baños: 4 Construído: 430m² Terraza: 145m²















Costa del Sol, La Cala Golf

Villa de lujo en primera línea de golf en Cala Golf Ubicada en un enclave único y exclusivo, esta impresionante villa se encuentra en primera línea del renombrado campo de golf de Cala Golf, ofreciendo vistas panorámicas directas al verde paisaje del golf y a las montañas cercanas. Esta propiedad de lujo, que destaca por su elegancia y privacidad, ha sido diseñada con un estilo contemporáneo, utilizando materiales de la más alta calidad para garantizar el máximo confort y exclusividad. La villa se distribuye en varias plantas y cuenta con 5 amplias habitaciones y 4 baños completos, uno de ellos en suite, ofreciendo un diseño funcional y cómodo para toda la familia. El dormitorio principal es un verdadero refugio, con su propio baño de lujo, vestidor y unas vistas envidiables del campo de golf. En la planta baja, el salón principal se caracteriza por sus amplios ventanales que permiten una gran entrada de luz natural, creando una atmósfera luminosa y abierta. Desde aquí, se accede directamente a la terraza exterior, donde encontrarás una piscina privada con vistas al campo de golf, perfecta para relajarse o disfrutar de la vida al aire libre. La villa también cuenta con un gimnasio privado, una sala de cine, y una amplia zona de relax, ideal para momentos de ocio y entretenimiento. La cocina, de diseño moderno, está totalmente equipada con electrodomésticos de última generación, ofreciendo un espacio funcional y elegante para el chef de la casa. Además, cuenta con un comedor independiente para cenas formales y reuniones familiares. La propiedad dispone de un garaje amplio con capacidad para varios vehículos, así como un ascensor que conecta las diferentes plantas, garantizando comodidad y accesibilidad. Cada rincón de la casa ha sido diseñado con esmero, creando una sensación de lujo y bienestar en todo momento. Con una ubicación inmejorable, esta villa se encuentra a solo unos minutos de las playas más cercanas, restaurantes de alta gama, y todas las comodidades que ofrece la Costa del Sol. Además, el exclusivo campo de golf de Cala Golf está justo a la puerta, haciendo de esta villa el hogar perfecto para los amantes del golf. Vivir en esta villa es sinónimo de lujo, confort y exclusividad. Un verdadero oasis en el corazón de la Costa del Sol. "según decreto de la junta de andalucia 218-2005 del 11 de octubre se informe que los gastos notariales, registrales e ITP no están incluidos en el precio"





Características:

Terraza Privada

Golf Lujo

CaracteristicasOrientaciónClimatizaciónTerraza CubiertaOrientación NoresteChimenea

Ascensor Calefacción Central.

Armarios Empotrados
Gimnasio

Vistas Posición Estado

Vistas a Golf Cerca de Golf Nueva Construcción
Primera línea de Golf

Piscina Muebles Cocina

Piscina Privada Sin Amueblar Cocina Equipada

Jardin Aparcamiento Servicios Públicos

Jardín PrivadoGarajeElectricidadPárking PrivadoAgua Potable

Párking Cubierto

Categoría